

1. Record Nr.	UNINA9910493734503321
Autore	Berkes Lajos
Titolo	Vom byzantinischen zum arabischen Agypten : Neue dokumentarische Papyri aus dem 5. bis 8. Jh. (P.Heid. XI)
Pubbl/distr/stampa	Heidelberg, : Heidelberg University Publishing (heiUP), 2021
Descrizione fisica	1 online resource (220 p.)
Collana	Studien und Texte aus der Heidelberger Papyrussammlung
Soggetti	Ancient Egypt Archaeology by period / region
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Der vorliegende Band umfasst die Edition von 42 bislang unveröffentlichten agyptischen Papyrusdokumenten aus dem 5. bis 8. Jahrhundert n. Chr. mit Übersetzung und einem historisch-linguistischen Kommentar. Die Texte sind zumeist auf Griechisch oder Koptisch verfasst, doch finden sich auch griechisch-koptische Dokumente sowie ein arabisch-griechisches Protokoll. Die facettenreichen Texte, die aus dem Alltagsmilieu, dem administrativen, rechtlichen und steuerrechtlichen Bereich stammen, ermöglichen wertvolle Einblicke in das gesellschaftliche Leben im spätantiken Niltal und generieren neue Informationen zur noch wenig erforschten Übergangszeit von der byzantinischen zur arabischen Herrschaft in Agypten.</p> <p>This volume contains the edition of 42 Egyptian documentary papyri from the 5th-8th century AD including translations as well as historical and philological commentary. The texts were written in Greek or Coptic, but the volume also comprises bilingual Greek-Coptic documents and an Arabic-Greek protocol. These multifaceted papyri, such as administrative, legal and tax documents, allow precious glimpses into the society of the late antique Nile Valley and produce important new evidence for the underexplored transition period from Byzantine to Islamic rule in Egypt.</p>

